

ZARZA IODURADA del Dr. Greus

Es el más poderoso y agradable depurativo y regenerador-oidogre y de los humores.

Este producto se expende en todas las farmacias y droguerías bien surtidas y especialmente en la antigua farmacia del Dr. Greus, sucesor D. P. Valero, plaza Santa Catalina, 4, y en el laboratorio, calle Peris y Valero (antes Paz), letra N.—Valencia.

démico de San Carlos y cronista de la provincia.

II.—La ilustración del libro en el arte tipográfico valenciano. Estampas, viñetas, portadas y orlas.

Texto de D. Gonzalo Salvá, profesor y académico de San Carlos.

III.—Sigilografía valenciana de los siglos XIII al XVI.

Exposición de vaciados y reproducciones gráficas de sellos.

Texto por D. Antonio de la Torre, profesor de historia de la Universidad Literaria.

IV.—Exposición de dibujos originales existentes en el Museo de los pintores valencianos Juan de Juanes, P. Borrás, Francisco y Juan Ribalta, Jerónimo Jacinto Espinosa, Pedro Orrente, Pablo Pontons, José Vergara y Vicente López.

Estudio comparativo de la técnica de los dibujos con las obras pictóricas de esos maestros, conservados en el Museo.

Texto de D. Luis Tramoyeres Blasco.

Aparte del anterior programa, se celebrarán algunas conferencias especiales, y que se anunciarán oportunamente.

Distrito del Hospital

JIRA AL VEDAT

Los entusiastas correligionarios del distrito del Hospital han organizado para el próximo domingo una jira campestre al pintoresco punto conocido por el Vedat.

Al acto pueden asistir todos los correligionarios que lo deseen.

La hora y punto de partida será en el tren de las siete de la mañana.

La comida se celebrará a las dos de la tarde.

Asistirán a dicho acto, entre otras personalidades de nuestro partido, los Sres. Valentin Samper, Marco Miranda, Mira, Brau, Marco Jimeno, Alférez, Miquel, Marzal, Pérez (don Rosendo), etc.

Dado el entusiasmo que existe entre nuestros amigos por esta jira campestre y el número de correligionarios que han prometido su asistencia, promete resultar una fiesta brillantísima.

Mitin en Alfafar

Organizado por la Juventud de Unión Republicana de Valencia, se celebrará el domingo, a las cuatro y media de la tarde, un mitin de propaganda, en el que tomarán parte, entre otros oradores, Joaquín Navarro, Antonio Brull, Julián Puig y Alfredo Pérez.

Huelga escolar

Los alumnos del curso preparatorio de la Facultad de Derecho no entraron ayer en clase, como acto de protesta por las recientes disposiciones, en las que se exige el examen de ingreso en las facultades.

Los demás alumnos no secundaron la actitud de aquellos, concurriendo todos a sus respectivas clases.

Los protestantes abandonaron la Universidad consiguiendo que en la Escuela Superior de Comercio, en el Instituto y en la Normal se les uniesen algunos otros estudiantes, y juntos recorrieron algunas calles céntricas, disolviéndose a la una de la tarde, frente a la Universidad, sin que ocurriera incidente alguno.

Anoche dijo el Gobernador a los periodistas, que lo que los estudiantes pretenden es la abolición de los exámenes por grupos.

Nosotros, a pesar de que no somos partidarios de estas exageradas, pues siempre suelen redundar en perjuicio de los padres que se sacrifican por dar un título académico a sus hijos, declaramos con entera franqueza, que no deja de ser justa la petición de los escolares en la presente ocasión.

Después de probada la suficiencia en los exámenes de grados en el bachillerato, teniendo que abonar las correspondientes matrículas y derechos de examen, luego de pagar nuevamente por derechos de certificación de Bachiller, hay que hacer un nuevo desembolso para sacar el título.

Y como si todos estos estorbos no fueran más que exagerados, descúlgase ahora el señor Bergamín creando unos nuevos exámenes de ingreso en las facultades con los consiguientes gastos.

A este paso, la conquista de un título académico sólo será patrimonio de los ricos.

En otros países prescriben los gobiernos por hacer asquerosas las universidades a las clases modestas; en España parece que nuestros ministros de Instrucción complázanse en impedir que puedan los pobres cursar una carrera.

Por eso decimos más arriba que en la presente ocasión, la justicia está de parte de los estudiantes; cuando otras veces no ocurrió así, como valen a lo sostuvimos también.

Unión Ferroviaria

Se celebrará junta general ordinaria mañana, a las nueve y media de la noche, en su domicilio social, Pafilla, 4, principal.

Habiéndose de tratar asuntos de gran interés se recomienda la más puntual asistencia.

Vida Municipal

El Alcalde ordenó ayer las siguientes pagos: Nómina del personal de Beneficencia, pesetas 22.764,93; gastos de la brigada de desinfección, 50.

....

Ayer se reunió la comisión de Hacienda, que, entre otros asuntos, acordó presentar al Ayuntamiento el presupuesto ordinario de 1915 para su exposición al público durante el tiempo reglamentario; que no se impida el funcionamiento de los sillones limpiadores, puesto que pagan el arriendo fijado por el Ayuntamiento y proponer que en el próximo presupuesto se conceda una subvención a la Junta Provincial de la Comisión Permanente contra la tuberculosis.

También se reunieron las comisiones de Mataderos y Cementerios y Beneficencia y Sanidad, que despacharon asuntos de trámite.

....

El Alcalde hizo ayer las siguientes manifestaciones:

«He ordenado la baja de un empleado de consumos, por sorprenderlo actuando de cohecho de punto, sin atender al servicio de empleado municipal.

He recibido esta mañana una instancia de la Cámara de la Propiedad, en la cual se sol-

licita la exención de arbitrios para construcción y reparaciones de edificios.

Cumpliendo con mi deber, la pasaré a la comisión de Hacienda para que ésta informe y el Ayuntamiento decida.

Ahora bien, particularmente he de decir que me ha causado mal efecto la petición que con ello no se beneficia al obrero, como dice la instancia, sino la propiedad, que debería estudiar y cooperar a que esa clase obrera fuese ayudada en la actual crisis.

He ordenado la formación de expediente acerca de un hecho ocurrido en el Parterre, y donde han sido sustraídos algunos plátanos y destruido el plantío.

Desgraciadamente, el hecho se ha confirmado, y en él han intervenido cuatro personas muy conocidas, y una de ellas ejerce el cargo de autoridad.

Mañana daré la lista de los conejales que el sábado irán con la Alcaldía a descubrir las hiedras de Wenceslao, Q. Torol, Obispo Laguarda y Conde de Montornés.

....

Recaudado ayer por arbitrios: Carnes, 3.778,12 pesetas. Inspección veterinaria, 304,50. Peaje, 57,50. Total, 4.200,12.

Sindicatos y clasificadores

Los gremios que ayer verificaron la elección de Síndicos y Clasificadores para el próximo año, en los salones de Unión Gremial, fueron los siguientes:

Notarios.—Síndicos: D. Enrique Romero Rodan y D. Luis Español Martín. Clasificadores: D. Miguel Castell Cubells, D. José Calvo Dasi y D. Ramón Rodríguez Muñoz.

Procuradores de los tribunales.—Síndicos: don José Perales Ferrer y D. Hermenegildo Valero Rius. Clasificadores: D. Rafael Valía Cifre, don José García Ollra y D. Salvador García Emeterio.

Confiteros y Pasteleros.—Síndicos: D. Francisco León y D. Miguel Burriel. Clasificadores: D. José Sanjuán, D. Heliodoro Martí y D. Francisco Rozalen.

Ebanistas tapiceros con taller.—Síndicos: don Tomás March. Clasificadores: D. Gregorio Sañón, D. Ramón Gabarda y C. y D. Vicente Cebriá.

Sastres con géneros nacionales.—Síndicos: D. Ricardo Barrial y D. Francisco Hernández. Clasificadores: D. A. Rafael Colom, señora Bauset y Ponce y D. Abdon Ibáñez.

Fotógrafos.—Síndicos: D. Antonio García y D. José Palomares. Clasificadores: D. José Pérez, D. Valentín Pi y D. Pelayo Pastor.

Lapidarios marmolistas.—Síndicos: D. Santiago Ortiz y D. Ramón Igual. Clasificadores: D. Francisco Romero, D. José Mas y D. Serafín Juan Miñana.

Sombrereros con obrador y tienda.—Síndico: D. Juan Bautista Puchol.

Ebanistas con taller sin tienda.—Síndicos: Sánchez e Ibars y Sres. Castellano y Belloc. Clasificadores: D. Tomás Selves, D. José Esplagués Mir y D. José Martínez.

....

Barberos y peluqueros en salón.—Síndicos: Remunieron.

Albarteros julmeros.—Síndicos: D. Bernardo Lafarga y D. José Tello. Clasificadores: D. Angel Bágüena, D. Pedro Catalán y don Mariano Morel.

Alpargateros con menos de cuatro operarios.—Síndicos: D. José Benedito y D. Ignacio Montón. Clasificadores: D. José María Martínez, D. Pedro Estremera, D. Isidro Nihierola, D. Mariano Guillam, D. Robustiano Rubio y don Matías Martínez.

Movimiento obrero

«La Defensa» (Sociedad Marítima Obrera).—Se pone en conocimiento de todos los socios de «La Defensa», que están en descubierta más de 15 cuotas, que tienen de tiempo hasta el día 3 del mes de Noviembre del corriente año, y de no pagar se les dará de baja en dicha Sociedad.—El secretario, Francisco Jimeno.

Madres que están en la ansiedad.

Muchas son las madres que viven en perpetua ansiedad. Han empleado todas sus esmeras, sus fuerzas y su tiempo para lograr que sus niños y niñas llegaran felizmente a los 13, 14 y 15 años y he aquí que logrado este enorme aparece la enfermedad precipitándose sobre esos hijos, amenazándolos seriamente. Sabido es que la anemia causa terribles estragos. Las Píldoras Pink tranquilizarán a estas madres, produciendo la curación de los niños. En efecto, las Píldoras Pink sostienen a los niños en la pubertad, la formación y el crecimiento; los sostienen dándoles sangre rica y pura, que se escape por todas las venas, por todos los vasos, llevando a todos los rincones del organismo la fuerza, la salud y la vida.

Las Píldoras Pink curan la anemia, dolor de estómago, reumatismo, jaquecas, neuralgias, cefalalgia, bafío de San Vito.

Se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas caja, 21 pesetas las seis cajas.

Banco de España

Carreteras anunciada para cien plazas de empleado. Preparación completa, por D. Carlos Marchante. Oficial por oposición.

En Sala, 13, 3.º.—Valencia.

Concierto en la Casa de la Democracia

Continúan con gran éxito los conciertos en el elegante y espacioso salón-café de la Casa de la Democracia.

He aquí el programa para hoy:

1.º «Primavera», marcha, Marinier.—2.º «Luna», obertura, Linke.—3.º «La Bohème», selección, Puccini.—4.º «Danza noruega» (IV), Grieg.—5.º «En el gran Casino», vals, Calvo.

Escopetas marca JABALI

Armas extranjeras y municiones de todas clases. Artículos de viaje y para todos los deportes.

Nuevos precios sin competencia.

Eduardo Schilling, 3, en C.—Paz, 11 y 13

Noticias

El teniente de Seguridad Sr. Tejero ha hecho entrega al Gobernador del expediente instruido con motivo de la detención del señor Ruiz Aranda, director del semanario «Alma Levantina».

Según el Sr. Tejero, del expediente resulta que el Sr. Ruiz fué tratado con todo género de consideraciones, tanto, que cuando ingresó en la cárcel dió las gracias a los guardias que le condujeron por las deferencias que le guardaron.

De esa explicación oficiosa, ó mejor dicho capciosa, lo que resulta es que el detenido no fué maltratado por los guardias—¿quién ha dicho semejante cosa?—, lo cual no destruye nuestra protesta contra el procedimiento inaudito, por innecesario y cruel, de pasear por las calles céntricas y esposado como un criminal a un ciudadano, acusado de supuesto delito de imprenta.

Y esto, ordenado el Gobernador ó los oficiales de Seguridad, es censurable y no tiene justificación.

¿Es que el Sr. Ruiz Aranda ha dado las gracias porque lo condujeron amarrado a la cárcel?

Pues, a pesar de ello, insistimos en nuestra protesta, por la arbitrariedad del hecho, que no debe repetirse.

Ayer, a las cinco de la mañana, falleció en Masamagrell el conserje republicano y convencido librepensador Francisco Heres Estanislao, sumiendo a los suyos en el mayor desconsuelo.

A pesar de su avanzada edad, 70 años, conservó hasta los últimos momentos la integridad de sus arraigadas convicciones, muriendo divorciado de toda ingerencia religiosa.

El acto de conducir sus restos mortales al Cementerio civil de dicho pueblo, había despertado gran expectación, por ser el primero de esta índole que se realizaba.

Sus amigos, desearon de patetizar elocuentemente los hondos afectos que sentían por el finado, dispusieron que el triste acto revistiera toda la solemnidad posible.

Y al efecto, una inmensa muchedumbre en la que formaban gran número de republicanos de Masamagrell, y comisiones de los pueblos de Alfafar, Museros, Puig, Cruz de Moratell, formó una imponente manifestación de duelo que acompañó al cadáver hasta el Cementerio civil.

Durante el trayecto la banda de Masamagrell no cesó de interpretar la Marsellesa y el Himno de Riego.

A los atribulados hijos, esposa y amigos del finado acompañamos en el dolor que les embarga, testimoniándoles al mismo tiempo nuestra admiración por el acto realizado en un pueblo dominado por la plaga frañina.

Como decíamos ayer, la huelga de albañiles puede decirse que ha quedado solucionada, acudiendo todos al trabajo, excepto los del señor Llopi.

Como en días anteriores, pasaron lista en «La Constructora Valenciana».

A las once de la mañana una comisión de obreros marchó al Gobierno civil, llamada por el Sr. Tejero.

Los contratistas se reunieron ayer tarde, y después, el hijo del contratista Sr. Llopi fué a conferencia con el Gobernador, manifestándole que parece que los obreros han transigido con la cuestión de las indemnizaciones concretándose a lo del aprendizaje, que también se confía será arreglado.

Ayer mañana visitó al Gobernador una numerosa comisión de obreros de Benaguacil, suplicándole intercediera por que se les diera trabajo, puesto que la situación de dicho pueblo es muy angustiosa.

El Gobernador ofreció complacerles.

....

El Sr. Tejero recibió ayer la visita de los señores que componen la Junta directiva de la Asociación de Muestreros Nacionales, felicitándole por su gestión en pro de la enseñanza e interesando del Gobernador civil el pago de alquileres, pues según le manifestaron, el Ayuntamiento adeuda siete mensualidades.

El Sr. Tejero, que agradeció la visita, ofreció interesarse para que el Ayuntamiento pague esos meses de alquiler, y la Junta salió muy satisfecha de las atenciones del Gobernador.

Con el objeto de exteriorizar una manifestación de recuerdo y simpatía hacia los antiguos profesores de la Escuela Moderna, don Serafín Graba y D. Samuel Torner, un numeroso grupo de ex alumnos de aquella Escuela verificarán el próximo domingo una excursión a la playa de la Malvarrosa, obsequiándolos con una comida íntima.

La Asociación de Muestreros Nacionales de los distritos de la capital, celebrará junta general extraordinaria el domingo 25 del actual, a las diez de la mañana, en la Escuela Normal de Maestros.

El día 27 del actual llegará a esta ciudad, hospedándose en el Hotel de Roma, el reputado oropélico D. Luis G. Torrent, de Barcelona.

Todos los inteligentes prefieren entre todas las marcas la Cerveza la PILSEN DAMM. Depositario Ramón Casanova Boix, Pi y Margall, 74.

Telefonemas detenidos: Vigalach. Ildelfonso Garriga, Guardia civil.

PIANOS GOMEZ.—Pianos a cuerdas cruzadas desde 1.000 pesetas.—Plazos.—Contado.—Plazos.—Cambios.—Reparaciones.—Alquileres.—de pianos desde 10 pesetas mensuales. Calle del Almirante, número 1, duplicado.

El próximo domingo, a las nueve de la mañana se celebrará una importante carrera de bicicletas en el Paseo de la Alameda; esta carrera está reservada para neófitos; en ella podrán tomar parte todos los ciclistas que no hayan obtenido ningún primer premio de primera categoría.

La suscripción para los repatriados ha aumentado en 42,75 pesetas.

El Gobernador ha ordenado al alcalde de Benetúser, practique una liquidación de los haberes devengados y no satisfechos, al farmacéutico titular D. Andrés Jiménez, y ha pasado a informe de la Junta provincial de Sanidad el proyecto y expediente para la construcción de un cementerio en el pueblo de Museros.

Invitado por sus compañeros los ingenieros militares, el Gobernador civil Sr. Tejero estuvo ayer tarde en Paterna visitando la estación radiotelegráfica que existe en aquel Campamento.

El Sr. Tejero dirigió un saludo al director de la Escuela Electrotécnica de Madrid.

Bajo la presidencia del Sr. Guillén Engo, se reunió ayer mañana la Comisión provincial, informando varios expedientes en tramitación, y resolviendo el de las elecciones municipales de Boibate, declarándolas válidas.

En el Instituto Médico Valenciano queda abierta la matrícula para las clases de francés, inglés, italiano y alemán, primero y segundo curso.

Las lecciones darán comienzo el día 2 del próximo Noviembre.

Por contingente provincial ha ingresado ayer el ayuntamiento de Picaña, 621 pesetas.

Se ha remitido a la superioridad expedientes para la expedición del título de maestras de primera enseñanza superior de doña María del Carmen Carpiñero Moreno y de doña Teresa Molina Moneris, y para la expedición del título de maestras elementales de doña María Mauri Rubio y de doña María Teresa Pica Muñoz.

El corredor colegiado de fincas Carmelo Muñoz, ha trasladado su domicilio y despacho a la calle de Santa Teresa núm. 9, piso 1.º.

PIANOS GOMEZ.—Alquileres de pianos desde 10 pesetas mensuales.—Calle del Almirante, núm. 1, duplicado.

Enfermedades crónicas.—Véase 4.ª plana.

En el AUTOMOVIL SALON, Paz, 33, se halla expuesto estos días un precioso automóvil «BERLIET» con carrocería Landaulet Lymouine, que ha sido adquirido por el Sr. don F. Rodríguez G. Fernos. El citado coche, dotado de todos los adelantos modernos y provisto de instalación eléctrica con dinamo C. A. V., hace un conjunto de buen gusto y seriedad que tanto distingue a esta acreditada marca.

Muerte del nervio dentario é insensibilidad perpetua con nuestro desvito-insensibilizador aplicado á un diente ó muela por los profesores especialistas de esta clínica. El dolor cesa siempre en el acto, en nuestra presencia, aun en los casos más desesperados, y el cliente duerme tranquilo desde la primera noche, y masticada desde el mismo día, seguro ya de no tener que recurrir á la extracción.

También hacemos dentaduras completas desde 75 ps.; coronas, puentes y toda clase de trabajos americanos en oro.

ADVERTENCIA.—Para nuestros clientes de fuera de la capital, puedan regresar á sus casas en el tren de la tarde del mismo día, ya terminados los trabajos, y con sus muelas insensibles para toda su vida, habrán de presentarse antes del mediodía en los salones de esta clínica á hacerse cargo del turno que les corresponda.

BARCAS, 3 (enfrente del horno del Puig), VALENCIA

De 9 á 1 y de 3 á 6. Días festivos, sólo de 9 á 1

Fábrica de corsés

MAXIMINO VILLERA.—Calle del Pilar, 4 y 6.—Plaza de Pertusa, 7

En esta casa encontrarán las señoras los corsés más elegantes y económicos, y las últimas novedades en adornos y demás géneros para su confección á medida.

DESCOBAR LOPEZ

Vichy Catalán

Agua mineral-medicinal natural. Sin rival para el REUMATISMO, la DIABETES y las afecciones del ESTOMAGO, HIGADO, BAZO. No fiarse de otras aguas con nombres de fuentes imaginarias. Precio, 0,75 pesetas botella. De venta en farmacias y droguerías. Depósito en Valencia. RAMON CASANOVA BOIX, calle de Pi y Margall (antes Ruzafa), 72.—Teléfono 175

Dr. J. Bort y Olmos

MÉDICO-DENTISTA

Curación radical del dolor de muelas. Empastes. Dentaduras de todos sistemas.

De 9 á 1 y de 3 á 6.

Pi y Margall, 29, principal

Cine EL CID

PROGRAMA PARA HOY

GRAN ATENCION!

El templo de los leones

(2 partes)

La esclava real

2 partes

Tercera y cuarta cinta de la gran serie sensacional titulada:

Las aventuras de Catalina:

Otro éxito para hoy:

URSULA MIRONET

3 partes

Comedia dramática

Hoy extraordinaria actualidad

SALON CINE EL CID

Lo Inconcebible

Gran Bazar de calzado

San Vicente, 111 (enfrente Cine Romea)

Gran exposición de calzado de todas clases y modelos á precios «inconcebibles», especial de la casa, todo suela y cosido, á ptas. 10,50 par.

Calzado especial para señoras, marca «ideal», única en Valencia, con 25 modelos diferentes, á ptas. 7,50 par, á elegir.

Escuela Intera «La Luz» (Ruzafa)

Esta Sociedad celebrará mañana, á las nueve de la noche, en el espacioso y elegante salón del Cine de la calle de Corset, cedido galantemente por el dueño del mismo, el solemne acto de apertura de curso y reparto de premios á sus alumnos.

El letrado D. José Manáud Nogué está encargado del discurso, quien desarrollará el tema «La educación de la infancia en sus relaciones con la solución Gergista».

La junta de estas escuelas ruega á los amantes de la instrucción contribuyan con su desprendimiento á que el acto tenga mayor brillantez y puedan ser premiados aquellos que con su asiduidad y aprovechamiento, se han hecho acreedores á ello, y al efecto, en la escuela, Mendizabal, 10, se reciben cuantos objetos sean remitidos á dicho fin.

Para comprar

juguetes, perfumería, paraguas, monederos, tarjetones y artículos para regalo, recomendamos la casa de nuestro amigo

Ceferino García, P. Cajeros, 7

Nájera, dentista

Barca, 11, principal

ROMEA

San Vicente, 106

Programa para hoy

Empezará la sesión con una interesante comedia en 3 partes.

Repetición de la cinta de gran éxito

El campeón de foot-ball

Estreno de la cinta de gran gracia

Max-Linder asmático

Sesiones de 4 á 12'30 n.

(Salón Cine Romea)

CINE SOROLLA

Hoy todo estrenos

La extraordinaria película, en tres partes,

NO ES TODOORO

La sensacional película, en tres partes,

El sobre negro

Sesión permanente de 4 tarde á 12'30 noche.

Mañana gran acontecimiento cinematográfico,

La diadema del Rajá

3 partes

CINE SOROLLA

DOLOR DE MUELAS ODONTÁLGICO

Curación radical.—Tubito, 1 resl. Frasco, 3 pes.

Papelería Botella

San Vicente, 141

Estuches de matemáticas para escuelas, colecciones y de precisión, compases sueltos, tiradores, etc.

ESPECTACULOS

TEATRO PRINCIPAL.—A las 6, gran moda, y á las 9,30.—Un Belobos en perspectiva. Poppea. Gótz de (canzonetas). Mr. Bigger, orzefa de ballet. Gótz de (canzonetas). Mr. Bigger, orzefa de ballet. Gótz de (canzonetas). Mr. Bigger, orzefa de ballet.

TEATRO DE RUZFA.—A las 9.—Molinos de viento. El rey de la hiena y El amigo Melquides por la boca fuera el pez.

SALON NOVEDADES.—De 6 á 8 sesión permanente de 10 óperas y 2 montajes artísticos á 0,15 pes. la entrada general y 0,30 preferente.—A las 10 y 11,30. Cine y teatro: Cielito, Balón, Viena, Viena, Cielito, Balón y la Goyita. Localidades á 1,00, 0,50 y 0,20 pes.

Entrada general á 0,30 pes.

CINE ROMEO (San Vicente, 106).—Todos los días gran sesión de películas.—Sesiones continuas desde las 5 de la tarde hasta las 12 de la noche.

CINE SOROLLA.—Sesiones continuas de películas desde las 5 de la tarde hasta las 12 de la noche.—Todos los días estrenos.

LA CONFLAGRACION EUROPEA

LOS RUSOS HAN ROTO EL ALA IZQUIERDA ALEMANA

Encarnizados combates en Bélgica.--Turquía teme ir a la guerra.--Los ingleses bombardean la costa belga

Comunicado oficial

Se ha publicado un ukase imperial autorizando al ministro de Hacienda para emitir en los mercados ingleses bonos del Tesoro de corto vencimiento por valor de doce millones de libras esterlinas.

Encendio

Batavia.—Se ha declarado formidable incendio en la parte Oeste de Borneo, tomando tal incremento el incendio, que regiones enteras han sido destruidas.

Gran batalla de Francia

El esfuerzo gigantesco de los alemanes.—Los alemanes empujados hacia sus fronteras

Preparando soldados

En toda Francia se tiene una conciencia de acuerdo con el ministro de guerra, dictando un decreto, disponiendo la preparación física para la guerra.

La cuestión de Portugal

La cuestión portuguesa ha facilitado a la diplomacia un negocio de gran importancia que se afirma, se han desarrollado relaciones ninguna relación tienen con el movimiento de tropas, ni con el movimiento de Portugal en el extranjero.

De Churchill al ministro de Marina japonés

Londres.—El ministro de Marina, Churchill, ha telegrafiado a su compañero, el ministro de Marina del Japón, manifestándole la admiración de Inglaterra por la energía con que la marina japonesa mantiene la causa de los aliados.

De la formidable batalla

Burdeos.—Los aliados refuerzan apresuradamente su línea de combate entre Nieuport y Dixmunde, donde parece que los alemanes han puesto decidido empeño en aplastar al ejército belga.

El avance ruso.—General

Según los rusos su movimiento en la zona de Varsovia, avanzando al enemigo a más de 10 kilómetros al día.

El general Baudermadu, defensor de Lemberg ha sido destituido y entregado a un Consejo de Guerra.

Detención de un economista ruso

Roma.—«Giornale» dice que el sabio economista ruso Mowalesky se hallaba en Carisbad al ser declarada la guerra.

Incendio

Batavia.—Se ha declarado formidable incendio en la parte Oeste de Borneo, tomando tal incremento el incendio, que regiones enteras han sido destruidas.

Buque apresado.—Orden del comandante de Bruselas

Marsella.—Fondó un vapor alemán tripulado por marinos ingleses. Fue capturado en el Océano Indico por un crucero inglés.

Conferencias con Joffre

Burdeos.—Los ministros de Justicia e Instrucción recorren los departamentos invadidos por los alemanes; después han ido al cuartel general, celebrando importantísima conferencia con el generalísimo Joffre.

Los alemanes rechazados en Bélgica.—Heroísmo del ejército belga

Londres.—El almirantazgo anuncia que la escuadra inglesa ha bombardeado las trincheras alemanas de la costa belga. Desembarcó varios destacamentos de ametralladoras destinadas a Nieuport, derribando además un «taube», y redujo al silencio a varias piezas enemigas.

Turquía teme ir a la guerra

Constantinopla.—Han llegado 800 marinos de guerra austriacos. En los círculos oficiales turcos no acaban de decidirse por ir a la guerra porque saben que Grecia ha movilizó y Bulgaria busca la ocasión de recobrar Andrinópolis.

De Churchill al ministro de Marina japonés

Londres.—El ministro de Marina, Churchill, ha telegrafiado a su compañero, el ministro de Marina del Japón, manifestándole la admiración de Inglaterra por la energía con que la marina japonesa mantiene la causa de los aliados.

De la formidable batalla

Burdeos.—Los aliados refuerzan apresuradamente su línea de combate entre Nieuport y Dixmunde, donde parece que los alemanes han puesto decidido empeño en aplastar al ejército belga.

El avance ruso.—General

Según los rusos su movimiento en la zona de Varsovia, avanzando al enemigo a más de 10 kilómetros al día.

Los lindos hotelitos han sido transformados en ministerios, reinando una febril actividad.

La reina Guillermina protege a los belgas

La reina Guillermina de Holanda, además de socorrer a medio millón de belgas refugiados en Holanda, ha prohibido terminantemente que regresen a Bélgica hasta que el Gobierno alemán prometa solemnemente no hacerles ningún daño.

El arzobispo de París

El arzobispo de París, monseñor Amette sigue visitando a los heridos que se encuentran en las ambulancias repartiendo los socorros.

Siempre se exagera...

Referencias de Copenhague dicen que un periodista que ha recorrido el campo de batalla dice que el Estado Mayor del Kaiser le ha facilitado datos, según los cuales los alemanes tienen en su poder 650.000 prisioneros franceses, ingleses, belgas y rusos, que son tratados con consideración.

Los japoneses quieren asaltar los fuertes alemanes

Burdeos.—Dicen de Tokio que 100.000 soldados han ofrecido al emperador el sacrificio por asalto los fuertes de Kiao y Cheu el día de sus vidas, pidiéndole que les permita tomar 30 del actual para celebrar la fecha patriótica del Japón.

Comunicado oficial ruso

Los rusos después de siete días de sangrienta lucha, cortan el ala izquierda alemana.—Los alemanes evacuan sus posiciones fortificadas.

Turquía teme ir a la guerra

Constantinopla.—Han llegado 800 marinos de guerra austriacos. En los círculos oficiales turcos no acaban de decidirse por ir a la guerra porque saben que Grecia ha movilizó y Bulgaria busca la ocasión de recobrar Andrinópolis.

De Churchill al ministro de Marina japonés

Londres.—El ministro de Marina, Churchill, ha telegrafiado a su compañero, el ministro de Marina del Japón, manifestándole la admiración de Inglaterra por la energía con que la marina japonesa mantiene la causa de los aliados.

De la formidable batalla

Burdeos.—Los aliados refuerzan apresuradamente su línea de combate entre Nieuport y Dixmunde, donde parece que los alemanes han puesto decidido empeño en aplastar al ejército belga.

El avance ruso.—General

Según los rusos su movimiento en la zona de Varsovia, avanzando al enemigo a más de 10 kilómetros al día.

nándoles faciliten ropa blanca y calzado para el ejército.

Noticia comentadísima

Roma.—Ha sido muy comentada la noticia de que una casa constructora alemana ha comprado cañones Krupp en trescientas mil libras.

Fusilamiento de un mag-nate

Petrogrado.—Los alemanes han fusilado en los alrededores de Varsovia, al mag-nate polaco conde Tho-i-Potooki, porque protestaba contra los robos cometidos por las tropas alemanas.

El empréstito de 15 millones de libras esterlinas

Londres.—Las peticiones para la suscripción de un empréstito de 15.000.000 de libras esterlinas en obligaciones del Tesoro a seis meses vencimiento, elevase a 43.000.000.

DE ESPAÑA

La crisis obrera

Motín, heridos y detenidos. Sanlúcar de Barrameda.—La crisis de los obreros japoneses se ha agravado muchísimo.

Lo que dice Ugarte

Ugarte, aludiendo a las quejas relativas al retraso del correo de Catalunya a Valencia con motivo del empuje del correo de Valencia a Madrid, originando trastornos en la correspondencia, manifestó que había pedido informes y éstos no ansan tal retraso.

Sobre la crisis

Bajo la presidencia de Besada, se reunió el Consejo superior de Fomento, acordando remitir a la Junta de Iniciativas informes sobre los medios para conjurar la crisis por que atraviesan algunas provincias, y elevar al Gobierno una importante propuesta acerca de la situación de la industria minero-metalúrgica.

Fallecimiento

Ha fallecido el hermano del director de Comunicaciones y coacido abogado e ingeniero, José Ortuño.

Reunión de ex ministros

En casa de Romanones se reunieron los ex ministros, tratándose de la intervención de los sacerdotes en los tribunales de examen, y estimando manifiestamente que la orden es contraria a la labor y del partido liberal en la materia, entendiéndose que el restablecimiento de la disposición derogada por los liberales, es un privilegio que se otorga a los jesuitas.

Preparativos parlamentarios.—Las obras por administración

González Besada asistió hoy a su despacho del Congreso, adoptando disposiciones relacionadas con la proximidad de las tareas parlamentarias.

Ugarte ha dispuesto que se cese de contratar obras por administración.

Romanones y los ex ministros de Instrucción

Citados por el conde de Romanones se han reunido en su domicilio los ex ministros liberales que han desempeñado la cartera de Instrucción, con objeto de comenzar el examen de los presupuestos separadamente y por secciones.

Lamentaciones de Sánchez Guerra

Sánchez Guerra se lamentaba del propósito revelado por algún periódico de producir alarma en la opinión, asegurando diariamente que el Gobierno se disponía a movilizar algunas tropas, y esto es totalmente inexacto.

La comisión bilbaina en palacio

D. Alfonso recibió en audiencia a la comisión bilbaina, que fué a solicitar apoyo para los intereses de las provincias vascongadas ante las circunstancias anormales que atraviesa el país, especialmente para la industria siderúrgica.

Villaurrutia

Después del Consejo, Villaurrutia cumplimentó a D. Alfonso, enterándole de su viaje a Londres desde París.

Maniobras militares en España

Reus.—Procedente de Valls ha llegado la primera brigada de la octava división, al mando del general Sierra, saliendo al encuentro de los escuadrones de cazadores de Tetuán, desfilando un supuesto táctico.

Horrible tormenta

Sanlúcar.—Una horrible lluvia ha dejado anegada la parte baja de la población.

El director de Enseñanza

Sevilla.—En el exprés marchó ayer a Madrid el director de la enseñanza, siendo acompañado a la estación por las autoridades y numerosos maestros que le tributaron una cariñosa despedida.

La Junta de Iniciativas

La Junta de Iniciativas continuó hoy el estudio de diversos asuntos, oyendo las relaciones verbales del representante de una importante empresa metalúrgica de Madrid, relativa al desarrollo de esta industria en dicha capital, y otro, de una importante casa de

huevos al por mayor, referente al suministro de este producto en el interior de España.

Consejo de ministros

El jefe del Gobierno dió cuenta a los periodistas del Consejo de ministros, celebrado bajo la presidencia del rey, a quien informó de que el ministro de Marina, que sigue atentamente los incidentes de los combates navales entre las flotas alemana e inglesa, ha recogido observaciones y enseñanzas, que son de gran utilidad, especialmente para nosotros, que nos hallamos ahora en el período de reorganización de nuestras fuerzas navales.

Quejana dice que se ru-morea

Quejana dió a los periodistas que se rumoreaba haberse recibido telegramas particulares, comunicando que los alemanes habían comenzado el ataque a Belfort.

El vapor inglés "Beothio"

Alicante.—Procedente de San Juan de Terra-nova ha fundado el vapor inglés "Beothio". Traía estación radiotelegráfica, y el comandante de Marina, a presencia del consul, procedió a desmontarla.

Los sucesos de Portugal

Badajoz.—Se van conociendo detalles del movimiento reaccionario de Portugal, en el que parece haber comprometido bastantes militaristas.

El pueblo se toma la justicia por su mano

Badajoz.—Se van conociendo detalles del movimiento reaccionario de Portugal, en el que parece haber comprometido bastantes militaristas.

Maniobras militares en España

Reus.—Procedente de Valls ha llegado la primera brigada de la octava división, al mando del general Sierra, saliendo al encuentro de los escuadrones de cazadores de Tetuán, desfilando un supuesto táctico.

Horrible tormenta

Sanlúcar.—Una horrible lluvia ha dejado anegada la parte baja de la población.

El director de Enseñanza

Sevilla.—En el exprés marchó ayer a Madrid el director de la enseñanza, siendo acompañado a la estación por las autoridades y numerosos maestros que le tributaron una cariñosa despedida.

La Junta de Iniciativas

La Junta de Iniciativas continuó hoy el estudio de diversos asuntos, oyendo las relaciones verbales del representante de una importante empresa metalúrgica de Madrid, relativa al desarrollo de esta industria en dicha capital, y otro, de una importante casa de

SIGUE EN LA OTRA PLANA

Comunicado oficial

A LAS DIEZ HORAS DE LA NOCHE

Burdeos.—El comunicado oficial de las diez de la noche dice lo siguiente: La actividad de que el enemigo dió prueba ayer, no ha disminuido hoy. Entre el mar del Norte y la Basée, la batalla ha continuado también violentísima. Sin que los alemanes hayan podido hacer retroceder al ejército belga ni a las tropas franco-británicas. Del mismo modo entre Arras y el Oise el enemigo ha hecho grandes esfuerzos, que no han sido por ninguna parte coronados por el éxito. En Argona hemos progresado entre Saint-Ubert y Lefour de Paus. Al Norte de Verdún hemos ganado terreno en Aumont Brabant. En el Mosa, en Woivre, hemos rechazado un ataque, dirigido contra Champlon.

Nota oficial del Gobierno francés.

La verdad sobre los prisioneros

Burdeos.—El Gobierno ha publicado una nota oficial desmintiendo las noticias publicadas por los diarios germanofóbicos de España, referentes al número de prisioneros franceses en Alemania y el de alemanes prisioneros en Francia. Niega que los franceses sean 300.000, como se ha dicho, incluso 40.000 de la guarnición de Maubeuge, que solo estaba guarnecida por 15.000 hombres, la mayoría de los cuales pudo escapar antes de la rendición, uniéndose a los ejércitos franceses. La estadística alemana, aprobada por la censura militar, daba como número de prisioneros franceses el de 63.000, incluyendo los prisioneros internados, como también las poblaciones civiles que las tropas alemanas arrebataron. El último censo aprobado señalaba que en Francia existen 40.000 prisioneros alemanes, cifra que ha aumentado considerablemente desde entonces, a consecuencia de la tendencia cada vez más marcada, en los soldados alemanes a dejarse coger. Anadiendo 30.000 individuos internados en los campos de concentración, resulta que los alemanes detenidos en Francia son 70.000.

Los alemanes sufren considerables bajas.

Los comunicados oficiales ingleses, dicen que en todo el día de ayer, el enemigo dió energicos contraataques sobre el frente de los aliados, pero fué rechazado, sufriendo considerables bajas.

Al que lo presente se le gratificará

San Sebastián.—En Alemania hay gran ansiedad por saber el paradero del hijo político del Kaiser, duque Ernesto Augusto, que mandaba los husares en el frente de la batalla de Francia, pues hace varios días que se ignoran noticias suyas.

Los japoneses destruyen dos fuertes.

San Sebastián.—La escuadra japonesa, en combinación con los aeroplanos, ha destruido dos nuevos fuertes de Kiao Chen.

Monitores ingleses.

Varios monitores ingleses, debido a su poco calado, han podido contribuir a las operaciones de la costa de Bélgica, bombardeando el flanco derecho alemán.

De origen alemán.

Un comunicado alemán dice que las tropas alemanas están avanzando hacia Ostende. Llevan dos días combatiendo al enemigo en las orillas del Yser, cerca de Nieupoort hasta que al Oeste de Lille fueron rechazados por los franceses con grandes pérdidas.

El "Epré".

En el mar del Norte ha sido destruido el submarino inglés "Epré".

Viveres para Alemania.

San Sebastián.—Un despacho de Navaro dice que siguen pasando por Italia muchos productos alimenticios, especialmente arroz y patatas para Alemania.

A pesar de la prohibición hácese las consignaciones para Suiza, pero por complacencias de este Gobierno traslázase inmediatamente a Alemania.

La "barbarie" rusa.

Petrogrado.—Las autoridades han prohibido la venta de bebidas alcohólicas. La Caja de Ahorros Nacional ha aumentado sus fondos en 23 millones de rublos desde que comenzó la guerra.

Trenes sanitarios.

París.—Organízase diez trenes sanitarios con excelente material que podrán transportar cuatro mil heridos, y enfermos.

Captura de un barco con petróleo.

Dicen de Washington que, rana excitación por la captura del barco alemán "Brindillo" con cargamento de petróleo por un crucero inglés. Créese que la expedición era para compensar a Austria de las pérdidas de petróleo que ha tenido en Galicia.

Oficiales egipcios a favor de los aliados.

Dicen de El Cairo que el jefe de la guarnición ha reunido a numerosos oficiales egipcios proponiéndoles marchar a servir en las filas aliadas.

La proposición fué acogida con entusiasmo. La suscripción abierta por el príncipe de Gales hasta el 30 de Septiembre ha producido en el Cairo 120.000 francos.

Los albaneses atacaron al Epiro.

Janina.—En la mañana del 20 las tropas albanesas del pueblo de Lasang y Solessi, atacaron a las tropas de Epiro autónomo. Los albaneses dirigense hacia Clisoura. La batalla continuaba ayer.

El segundo cuerpo de albaneses dirigíase hacia Marglany, atacando la vanguardia de los espartos, en el sector de Colonia.

Percances de la aviación.

Petrogrado.—El aviador militar, Nesteroff, hermano del célebre capitán que murió gloriosamente en la Galtzia, destruyéndose su aeroplano contra otro enemigo, ha sufrido una terrible caída en el aerodromo militar de Garchina, matándose.

El 17 y 20 cuerpos alemanes diezmados

Petrogrado.—Noticias de Varsovia dicen que el 17 y el 20 cuerpos de ejército alemanes, han sido diezmados por los ataques del cuerpo siberiano.

Espía alemán condenado.

Burdeos.—Un Consejo de guerra ha condenado a tres años de cárcel y mil francos de multa al súbdito alemán Wolfert Teter, perseguido por espionaje.

El acusado embarcó en Burdeos en el transatlántico "Luticia", como camarero.

En el transcurso del viaje, abrió el grifo de agua potable, obligando así al vapor a detenerse para alimentar nuevamente los depósitos.

El acusado, quiso retrasar la marcha rapidísima del vapor, favoreciendo así a los buques alemanes competidores.

Wolfert tomó del Sud-América, siendo detenido en Burdeos al día siguiente de la movilización a consecuencia de descubrirse varios actos de espionaje.

El Libro Gris.

El Gobierno belga ha publicado el Libro Gris, comprendiendo la correspondencia diplomática relativa a la guerra desde el 24 de Julio al 31 de Agosto.

El libro contiene 79 piezas, la mayor parte conocidas.

Termina con una nota, repitiendo las alegaciones falsas respecto a la violación de la neutralidad de Bélgica.

Fallecimiento.

Ha fallecido en Toul, Raimond, senador del Loire. Poincaré ha enviado el pésame a la viuda.

A. SERRANO.

Tribunales

Infracción de caza. Por si llevaba o no hurón, cierto día que salieron de caza tres vecinos de Ayora, fueron detenidos en la finca denominada "La Orca", y procesados por infracción de la ley de Caza.

El eloquente letrado D. José L. Pérez Mangano informó muy extensamente, para demostrar que se trataba de una falta, y no de un delito, como había manifestado el fiscal.

Desobediencia. Luis Risueño Artero fué desahuciado de un campo de Mislata, cuyas tierras proporcionaban a toda su pobre familia el alimento cotidiano.

Desesperado por la resolución del juzgado, se presentó ante el juez, y en un momento de arrebató le dijo, entre otras cosas, que primero se dejaría matar que abandonar el campo, y para demostrarle la autoridad que no era necesario percer para dejar aquellas tierras, le envió a la cárcel por desobediencia.

Su letrado defensor, nuestro querido amigo el joven y eloquente letrado D. José Blas Sebastián, demostró en el juicio la falta de intención de su cliente de cometer el delito imputado.

Hurto y atentado. Acusados respectivamente de estos delitos comparecieron ayer Tomás de los Santos Millanueva y Enrique González Gasso, siendo defendidos por D. Antonio Reyna.

Apelación. Apelando del auto de procesamiento dictado por el juez de guardia en una causa sobre lesiones, informó el Sr. Tormo Artes.

Suspensiones. Por causas distintas se aplazaron hasta nuevo señalamiento las causas seguidas a Miguel Raimundo Valero y tres más, por uso de nombre supstituto; Vicente García Lloret, sobre disparo y lesiones; y Lorenzo Roca Terradas, por usurpación de afgunos.

Actuaban como defensores D. Antonio Reyna, D. Emilio Borsó y D. Juan Tormo.

Cámara de Comercio

Boletín de cotización de artículos para el consumo e industria. Día 22 de Octubre de 1914.

Carbones.—Fragua, 58,50 pesetas tonelada; pajas, 50,50 id.; cok metalúrgico, 67,00 id.; antracita, 62,00 id.; menudío, 38 id.

Hierros.—Redondos y cuadrados, de 12 a 75 mm., 31 pesetas los 100 kilos; pletinas, de 18 a 30 por 4 y más, 35 id.; llantas y planas, de 121 a 160 por 4 y más, 37 id.; flejes, de 30 a 60 mm., 37 id.; ángulos y forma T, de 45 y más, 31 id.; chapa clase corriente, de 6 a 20, 34 id.

Arroz.—Belloch, a 21 pesetas los 100 kilos; pesetero, a 24 id.; bomba, a 34 id.; amonquillo, a 20 id.

Trigo, de 29 a 30 pesetas los 100 kilos; harina, de 41 a 44 id.; maíz, de 22 a 22,50 id.; aceite, de 100 a 150 id.; abjono, de 9 a 35 id.; garbanzos de remojo, de 37 a 75 id.; habas, de 28 a 30 id.; cacahuet, de 19 a 20 id.; alubias, de 41 a 43 id.

Trinquete de Delayo

HOY.—A las 3 1/2, gran partido de pelots, a escala cuerda, a 60 tantos, juego libre. Chiquet de Fodras, Maquillero y Conill, contra Churruet y Ruel. Precio: 15 céntimos.

TOROS Y TOREROS

La becerrada del Club Belmonte

Para ser una pequeña ídola del entusiasmo que tenía entre la afición valenciana para el festival taurino del próximo domingo, baste decir que se han agotado por completo las localidades y vendidas buen número de entradas.

A las bandas inscritas para el desfile hay que añadir una más, la Unión Musical de Picasent. La de «Los Artistas», encabezará por primera vez un bonito pasodoble titulado «Belmonte», cuyo autor es el director de la citada agrupación artística.

«Llapisera» prepara una gran sorpresa, que seguramente será el «clou» de la tarde. «La Goyita» montará un brioso caballo a la americana.

Si a todo esto se añade la hermandura de las presidentas, la dirección del fenómeno Belmonte y el gran Bombita haciendo acto de presencia, todo hace suponer se verá la plaza de bote en bote.

Aver quedaron expuestos en los escaparates de los principales comercios unos bonitos carteles anunciadores.

El domingo próximo tocarán en la plaza de Toros de Denia, los aplaudidos novilleros valencianos Majito y Andrésio.

En dicha corrida, que es con picadores, se lidiarán seis novillos de Cobaledo.

Actuará de director de lidia, el notable banderillero Enrique Berenguer, «Blanquet».

Con estos alicientes, existe gran interés por presenciar esta novillada.

Teatros

PRINCIPAL.

Por tener que dejar el local para la compañía que debutará el 29, nuestro paisano el gran artista Sanz, que en esta como en otras ocasiones ha conseguido éxitos muy grandes, dará sus funciones de despedida y beneficio mañana sábado y pasado domingo.

En estas últimas funciones tomarán parte también la distinguida cupletista Pepita González, la notable pareja de bailes modernos Murillo-Miraflores y el admirado profesor de violín Mr. Blazex, números todos que obtienen grandes aplausos. El cuadro valenciano dirigido por el actor cómico Antonio Viroso completará el programa.

PRINCIPAL.

Ayer terminaron las funciones de «Grand Guignol» y para mañana se anuncia el debut de la gran compañía cómica-dramática, dirigida por los primeros actores Enrique Guiltart y Luis Torres, en la que figuran las primeras actrices Elisa Sanchis y Emilia Vega y el popular actor cómico Julio Cervera, quien tantas simpatías cuenta entre el público de dicho teatro.

Para el debut probablemente se estrenará el magnífico drama en tres actos de D. Angel Guimerá, «La hija del mar», obra que en Cataluña, obtiene grandioso éxito todas las representaciones y que aquí se confirmará indudablemente.

APOLO.

Bien pudiera la empresa calificar de extraordinaria (así la ha pagado) la película sensacional «En el país de la muerte», que hoy se estrena; y haber aumentado los precios, pero con gusto y correspondiendo al favor del público, mantiene los corrientes aunque «En el país de la muerte», le encañeza el importe del programa, es una film emocionante, de las

arriesgadas aventuras, de acción y de gran interés.

BSLAVA.

Mañana como ya anunciamos, debutará en el lindo teatro Eslava la excelente compañía cómica-dramática española, que ha de actuar en la presente temporada, y de la que forma parte la eminente primera actriz, Nieves Suárez y los primeros actores Antonio Torner y José López Alonsó.

«¿Qué el elenco? Actrices: Almarche, Joaquina; Aragón, Concepción; Bedova, María Esperanza; Díaz, Carmen; Díaz, Encarnación; Galichio, Carmen; Gracia, Carmen; Mas, Isabel; Mesa, Pascual; Sánchez, Carmen; Suárez, Nieves, y Tormo, Anita.

Actores: Albar, José; Albar, Mario; Díaz Perchicot, Nicolás; García del Portillo, José; López Alonsó, José; Mata, Ramiro de la; Maximino, Alejandro; Miralles, Carlos; Noguera, Fulgencio; Rata, José; Serrad, José, y Torner, Antonio.

Apuntadores, Mariano Romero, Luis Raga y José Trusil.

Pintor escenógrafo, Manuel Arnau. Jefe de maquinaria, Enrique Vivó. Guardarropa y adornista, Benjamín Segura.

Electricista, José Sebastián. Peluquero, Viuda e Hijos de Vicente Lita. Sastrería, Peris hermanos.

Decorado y vestuario, propiedad de la Empresa Barber.

Representante, Adelardo Mulet.

El repertorio lo constituyen las obras más selectas conocidas, y cuantas se estrenen con éxito en los teatros de Madrid, y los intermedios serán amenizados por el excelente sexteto Eslava, dirigido por el reputado maestro, José Ortiz de Zárate.

Los precios de las localidades y entrada, serán: Palcos plateas sin entradas, 7,50 pesetas; principales, 5,50; butaca de platea con entrada, fila primera a la 14, 1,25; butacas del piso principal, 1,25; butaca de platea con entrada fila 15 a la 20, 0,90; entrada general, 0,45. Todos los impuestos a cargo de la empresa.

Todos los días se celebrarán dos funciones y tres los días festivos.

Serán días de moda, los martes y viernes, y los fines se celebrarán funciones tarde y noche a precios populares.

El 2 de Diciembre próximo, debutará en este teatro, la eminente trágica Margarita Xirgu, con su excelente compañía, dando 11 funciones.

La inauguración de la temporada anunciada para hoy, se aplaza hasta mañana por la noche a las 9,15, con la magnífica comedia en cuatro actos «El adversario».

En Contaduría se devolverá el importe de las localidades, hoy por la tarde de tres a siete y por la noche de nueve a once, a los señores que las hayan adquirido para la función de debut que se había anunciado para esta tarde así como a los que habiéndolas adquirido para esta noche no estén conformes con el aplazamiento.

Cine Sorolla.

Anunciar este salón todo estrenos es cosa corriente, así es que el público ya no se fija en el cartel, sino que de memoria sabe que ha de ver algo de nuevo y de ahí que la animación sea extraordinaria y el público selecto. Para mañana anuncia un gran acontecimiento cinematográfico que indudablemente ha de llamar la atención por sus escenas emocionantes, la elegancia de los artistas y su trama que se desarrolla en medio de parajes de gran interés. El estudio quinto, como siempre, cosechando aplausos.

Cine Romea (San Vicente, 106)

Este salón prepara para hoy un gran estreno: además de repetir la película de Max Linder, que por estar interpretada por el mismo artista ha puesto en ella toda su vida y su alma, completará el programa una elegante comedia en tres partes.

Cine EL CID.

«Las aventuras de Catalina» alcanzan superioridad inmensa en las dos intervenciones de la gran serie que se estrenaron tituladas: «El templo de los leones» (dos partes) y «La esclava real» (dos partes).

Son estos episodios curiosos, y sensacionales en grado sumo, pues sus presentaciones y selvas vírgenes de las indias, y una gran variedad de fieras salvajes.

Lleva el programa que proyecta hoy, una sala un valioso atractivo con la película titulada «Rusia Mironeta» comedia dramática en tres actos y de un interés vivísimo.

Cine Moderno.

En Barcelona donde se estrenó «Los dos de la ausencia» obtuvo un clamoroso éxito esta película y no es de extrañar que en Valencia haya grandes deseos de verla, que en su defecto este salón donde se exhibe se va concurridísimo, máxime si se tiene cuenta que a pesar del gran coste de esta película la empresa no ha querido alterarla.

En Barcelona donde se estrenó «Los dos de la ausencia» obtuvo un clamoroso éxito esta película y no es de extrañar que en Valencia haya grandes deseos de verla, que en su defecto este salón donde se exhibe se va concurridísimo, máxime si se tiene cuenta que a pesar del gran coste de esta película la empresa no ha querido alterarla.

Sucesos

Cogido en fraganti.

La policía detuvo ayer a José Barrera en el momento que se disponía a salir con los lomos que robó de la casa núm. 5 de la calle del Pozo.

El «colombaire» fué encarcelado.

Estafa. Por vender la finca de un amigo y ganar su importe, fué ayer detenido en Pedret, cente Tarín Cervera.

Un registro.

Ha llegado hasta nosotros la noticia de ayer mañana la policía practicó un registro domiciliario en la planta baja de la casa núm. 164 de la calle de San Vicente, a cuyo efecto la policía se previó del correspondiente auto judicial.

Sobre el móvil de este registro se dieron varias versiones; pero como la visita no dio el resultado que se perseguía, nos abstendremos de consignarlo, si bien estaremos al tanto de lo que ocurra.

CÍRCULOS Y SOCIEDADES

Casino Radical El Cañón.—El domingo próximo y media a una de la madrugada, celebrará el primer baile familiar de la temporada.

Casino Universal.—Celebrará el domingo próximo y media a una de la madrugada, el primer baile familiar de la temporada.

Centro Instructivo del distrito de la Misericordia.—Celebrará baile familiar el domingo próximo y media a una de la madrugada.

Círculo «El Faro».—Celebrará baile familiar el domingo de diez a una de la madrugada.

Parac ocurrir a estos bailes es indispensable la presentación del recibo del presente.

Compañía colonial CHOCOLATES CAFÉS MOLIDOS Y EN GRANO TÉS, TAPIOCAS

Servicio regular de vapores. Para LONDRES. El vapor Luna cargará el día 24 de Octubre. Para LIVERPOOL. El vapor Arvonian cargará el día 24 de Octubre. Para GLASGOW. El vapor Alhama cargará el día 24 de Octubre. Para BRISTOL y CARDIFF. El vapor Gymrian cargará el día 24 de Octubre. Para NEWCASTLE. El vapor Uranus cargará el día 24 de Octubre. Para NEW-YORK. El vapor Agamemnon cargará el día 24 de Octubre. Para AMSTERDAM y ROTTERDAM. El vapor Néstor cargará el día 24 de Octubre.

Curiosidad de las habitaciones Chinchicida Americano. Exterminador de los chinches y toda clase de parásitos, a mismo tiempo que evita toda clase de enfermedades infecciosas como son el tífus, cólera, etc., etc, por ser un poderoso e inofensivo desinfectante. Unico depósito en Valencia Pintor Sorolla, 23 (antes Barcas, 12), Paragüería.

Enfermedades crónicas. Curación sin dolor ni operaciones.—Consulta de 10 a 12.—Barcelonina, 5, pral. Dr. J. Bellver. Vapores de los Sres. Ibarra y Nogués. A LA CONSIGNACIÓN DE Hijos de Nogués. Calle Jofre, 2, enf. y en el Grao, (Muelle Poniente).

Almoneda. En la casa de compra y venta, «La Universal», calle de Barcelonina, número 2, se efectuará los días 12 y siguientes de Noviembre, de todas medidas, de robles, de mesas de carnicería y dos para la venta de gallina, molinos de café y chufa, heladoras, un gran surtido de tapaderas de metal, varios depósitos para aceite, varios escapeadores y varias puertas de cristales. Almoneda. Espinosa, 10, bajo.

COMPRA-VENTA. Hay para la venta varias estanterías y mostradores, dos de mármol, una gran partida de tonelarios de todas medidas, de robles; de mesas de carnicería y dos para la venta de gallina, molinos de café y chufa, heladoras, un gran surtido de tapaderas de metal, varios depósitos para aceite, varios escapeadores y varias puertas de cristales. Almoneda. Espinosa, 10, bajo.

Se venden. En la casa de compra y venta, «La Universal», calle de Barcelonina, número 2, se efectuará los días 12 y siguientes de Noviembre, de todas medidas, de robles; de mesas de carnicería y dos para la venta de gallina, molinos de café y chufa, heladoras, un gran surtido de tapaderas de metal, varios depósitos para aceite, varios escapeadores y varias puertas de cristales. Almoneda. Espinosa, 10, bajo.

COMPANIA VALENCIANA de Vapores Correos de Africa. Servicio RAPIDO con salidas de este puerto todos los Lunes para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander, Bilbao y todos los DOMINGOS directo para Barcelona. SERVICIO CORRIENTE consiguiera de este puerto los MIÉRCOLES para Tarragona, Barcelona, San Felip, Palamos, Cádiz y Marbella. Vapores para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla, Vigo, Villagarcía, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Zaragoza. Admitiendo carga y pasajeros para todos los puertos señalados.

Comp. Hulo-Española. Servicio regular directo. El vapor OGIOSTRA Saldrá de este puerto para Génova el día 5 de Noviembre admitiendo carga y pasajeros. Informar Sánchez Bayona y compañía; Contramuelle, 27.

A los calvos. Nada envejece ni afeza la fisonomía de las personas como la calvicie. Nada más ridículo que una persona joven con calva. El único procedimiento que existe para remediarla son los perfectos hisofores por un suero alabado por el que se conoce que lleva hisofores. Nada se paga si se conoce el postizo después de puesto: precios económicos. Peluquería Francesa de Alberto Ricart, polígono 4 de París, plaza de Cajeros, 6, entresuelo.

Virginitad. Estado de la mujer púber que no ha conocido varón. Signos que la prueban y medios con que se alivia. Con láminas, 64 pesetas. Librería de Aguilar, calle de Caballeros, 1, Valencia.

SERVICIO DE BARCELONA. Salidas fijas todos los martes, jueves y sábados, a las seis de la noche. LINEA DE CANARIAS. Salidas los días 2 y 17 de cada mes, a las ocho de la noche, para Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas, Gran Canaria, Lanzarote, Fuerteventura, Tenerife, Tángier, Larache, Rabat, Casablanca, Marrakech, Argor, y Ceuta. Las notas para el embarque de m. canarios deben entregarse en el momento de embarque en el puerto de Barcelona, en el momento de embarque en el puerto de Barcelona, en el momento de embarque en el puerto de Barcelona.

Idiomas y Contabilidad. Preparación completa en Idiomas para todos los carreras y oposiciones. Estudios prácticos de Contabilidad Comercial y Teneduría de libros. Clases a domicilio, especialmente para señoras y señores. Informar Mr. Edouard, San Miguel, 5, principal, junto al Tron-Ail.

Verdadera ganga. Se vende un precioso gramófono completamente nuevo con 30 discos de las novedades y notabilidades más recientes. Se vende, además, todo lo concerniente a un Despacho escritorio con sus muebles, todo nuevo y de estilo moderno. Razón: Corset, 19, lavadero (Ruzafa).

Sastre. Se necesitan oficiales y oficiales a jornal. Calle Tormo de San Gregorio, 4, 2º, Valencia.

De venta. Se venden dos casas juntas con habitaciones sencillas, razón en las mismas, calle Mayor número 103 piso alto, en Burjassot.